

ORO DE MAIALEN CHOURRAUT EN LOS JUEGOS OLÍMPICOS DE RÍO 2016

Los y las jóvenes *bloggers* de la iniciativa GOT Río 2016 han sido testigos directos de la medalla de la deportista vasca, y ya lo cuentan en las redes sociales

El oro cuelga ya del cuello de la piragüista vasca Maialen Chourraut. Esta medalla, la primera obtenida por una deportista vasca en solitario, es resultado de muchos años de trabajo y esfuerzo, y además de ser un hito en la carrera deportiva de Chourraut, constituye un motivo de alegría y orgullo para la amplia familia que compone el deporte vasco. La espectacular actuación de la lasartearra en aguas bravas se convirtió en una inolvidable tarde de emociones para el deporte vasco; el sueño de Chourraut se convirtió ayer tarde en el sueño de todos y todas, tal y como reza el lema “*guztio ametsa*” que tan acertadamente ha llevado este año BAT Basque Team a Río.

El Gobierno Vasco desea felicitar y dar las gracias a Maialen Chourrat, por lo positivo de los valores que representa, por ser ejemplo de superación, y por enseñarnos que todo sueño es posible mediante el esfuerzo. Pero gracias, a su vez, a todas y todos los deportistas vascos que participan en Río 2016, por ser el equipo Euskadi-Basque Country, por los diplomas olímpicos obtenidos, y por los magníficos resultados que aún pueden llegar.

Bloggers de la iniciativa GOT Rio 2016, testigos directos del oro

Los y las cuatro jóvenes que gracias a la iniciativa GOT Río 2016 –organizada por el portal Gazteakera y BAT Basque Team- han conseguido el pase para Río e informar desde allí como bloggers, están ya trabajando a pleno rendimiento. Han sido, además, testigos directos del oro de Maialen Chourraut. Su relato de esa gesta, y la emoción vivida, está ya disponible en el blog Gazteakera, acompañada por las pertinentes fotografías:

<http://gazteakera.blog.euskadi.eus/es/2016/08/maialen-chourraut-medalla-de-oro/>

Entrevista con la familia de Maialen Chourraut en Río, tras la obtención de la medalla: <https://www.youtube.com/watch?v=UmT8Jd7BWfc>

GOT Río 2016, en redes sociales:

Blog Gazteakera <http://www.gazteakera.euskadi.eus/juegos-olimpicos/got-rio-2016/>
Instagram: https://www.instagram.com/got_rio2016/
Flickr <https://www.flickr.com/photos/gazteakera/albums/72157664259724119>
Twitter. <https://twitter.com/gazteakera>
Facebook <https://www.facebook.com/Gazteakera>

Vitoria-Gasteiz, 12 de agosto de 2016